



COMMUNIQUE

Pons Menuiseries se développe à Cahors Sud.

Historiquement implantée à Lamagdelaine dans la vallée du Lot, l'entreprise Pons Menuiseries, spécialisée dans la fabrication de fenêtres et de portes d'entrée en bois et en pvc, s'agrandit et s'établit sur le Parc d'activités de Cahors Sud. Visible depuis l'échangeur autoroutier, ce nouveau bâtiment, récemment sorti de terre, s'inscrit dans une démarche de développement et de pérennisation de l'activité portée par deux frères passionnés par leur métier.

Fondée en 1966 par Maurice Pons, l'entreprise familiale a débuté son aventure dans une modeste cabane en bois à Laroque-des-Arcs. Implantée depuis 1971 à Lamagdelaine, Pons Menuiseries connaît depuis 3 générations un développement continu et maîtrisé.

Après de nombreux agrandissements et aménagements successifs, le site actuel n'offrait plus de possibilité d'extension, sa production et ses différents services se retrouvant désormais à l'étroit.

Après l'étude des scénarios de développement possibles, les deux frères, Luc et Franck Pons, ont pris la décision stratégique de s'implanter à Cahors Sud afin de moderniser leurs infrastructures et de répondre aux enjeux de leur secteur d'activité. « *Il s'agit d'un projet murement réfléchi sur lequel nous travaillons depuis près de 5 ans* », précise Franck Pons.

Accompagnés par les sociétés SOLOREC (expertise comptable), OPERATIVE (conseils en amélioration continue) et SOCODIT (conseils en développement d'entreprise) et par le Service du Développement Économique du Grand Cahors, ils ont fait le choix d'un terrain de 3 ha sur le secteur de Falguières, commune de Fontanes à Cahors Sud.

« *En passant de 4 000 à 6 500 m² de surface couverte, ce projet, soutenu par la Région Occitanie, va nous permettre d'accroître notre capacité de production et d'améliorer le confort de travail de toute l'équipe* », explique Luc Pons. « *Cette surface supplémentaire va également nous permettre d'agrandir nos bureaux techniques et commerciaux et de disposer d'un véritable showroom pour toutes nos fabrications* ».

Conçu par l'architecte Jean-Michel JARRIGE, ce bâtiment moderne et vertueux, dont la construction est supervisée par BATIREA, répond aux dernières normes environnementales et aux enjeux actuels de sobriété ; « *70 % de nos besoins électriques seront couverts par notre propre production solaire* », indique Franck Pons. « *Le bâtiment est équipé d'un système de récupération des eaux pluviales pour alimenter le réseau des sanitaires. La valorisation de nos déchets bois permettra également de chauffer l'ensemble du bâtiment et de proposer le reliquat à la clientèle locale sous forme de granulés ou de bûches compressées.* »

Fidèles à leurs valeurs et à leur ancrage sur le territoire, les deux dirigeants soulignent que Pons Menuiseries conservera son statut d'entreprise de proximité, à taille humaine, axée sur la qualité et le service.

Une fois libérés fin 2025, les locaux situés à Lamagdelaine seront proposés à de nouveaux porteurs de projet. Situés en bordure de la route D653, ces bâtiments offriront des opportunités intéressantes pour l'artisanat ou la petite industrie.

L'implantation et le calibrage des nouvelles machines débutera dès cet automne mais le déménagement des moyens de production débutera au printemps 2025.
Rendez-vous courant 2025 pour l'ouverture au public.

Annette CASTEL GAY

Directrice adjointe du service communication

Ville de Cahors / Grand Cahors

acastelgay@grandcahors.fr

06 68 13 03 20

Louis NESPOULOUS

Chargé de l'attractivité

Grand Cahors

lnespoulous@grandcahors.fr

05 65 20 89 21



© Louis Nespoulous